

Cuba y Timor-Leste fortalecen lazos de cooperación en materia de salud



Freitas Belo y Portal Miranda ratificaron los lazos que unen a sus respectivos países. Foto: ACN

La Habana, 1 nov (RHC) Los estrechos vínculos de cooperación entre Cuba y la República Democrática de Timor-Leste en el sector de la salud, se fortalecieron con la renovación de un convenio sobre el tema que existe entre ambos países, el cual permitirá mantener e incrementar la colaboración tanto asistencial como docente.

Los documentos fueron rubricados, por la parte cubana, por el ministro de Salud Pública, doctor José Ángel Portal Miranda, y la presidenta de la Comercializadora de Servicios Médicos, doctora Yamila de Armas Águila; mientras que por Timor-Leste estuvo la doctora Odete María Freitas Belo, titular de Salud de ese país.

El ministro cubano transmitió la voluntad del gobierno de la Isla de ampliar la colaboración y el apoyo al sistema de salud timorense.

También fue firmado un Convenio de Servicios Académicos, que permitirá la formación en Cuba de profesionales de la nación del sudeste asiático en diferentes especialidades médicas.

Portal Miranda aseveró que lo más importante es la formación de los recursos humanos que permitan incrementar los servicios y lograr los propósitos que requiere el pequeño país, para lo cual Cuba puede aportar sus experiencias en el modelo de Atención Primaria de Salud e innovadores productos de la biotecnología cubana.

Al respecto, Freitas Belo ratificó los lazos de amistad que unen a ambos Estados, y agradeció el trabajo de la brigada médica cubana, que desde su llegada ha contribuido a mejorar los indicadores de salud, en especial durante la pandemia de la COVID-19.

“Hasta el 2020 logramos formar algo más de mil médicos gracias a la asistencia de Cuba”, dijo la ministra, y manifestó la intención de desarrollar la Medicina y la superación de los profesionales de su país con el apoyo de la mayor isla de las Antillas. **(Fuente: granma.cu)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303641-cuba-y-timor-leste-fortalecen-lazos-de-cooperacion-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba